

Newsletter Oktober 2019

Liebe Newsletter Leser,

ja, das ist schön, wenn man Newsletterleser auf dem Waldhügel trifft!

Für alle, die den Weg bislang nicht gefunden haben, zählen jetzt diese beiden Ausreden nicht mehr:

„Ich weiß gar nicht, wo ich da hin muss.“

Oder: „Wo läuft man da dann her?“

Das Hinweisschild wurde von der KRAFTWERK Werbeagentur Rheine gespendet!



Hinweisschild an der
Edith-Stein-Straße/
Catenhornerstraße



neue informative
Hinweistafeln

Wer genau hingeschaut hat, findet auf den neuen Hinweisschildern jetzt einen QR-Code.



Wer diesen mit dem Smartphone ausliest, wird zu unserer Homepage geleitet.

Wer sich jetzt fragt: „Der QR-Code, was ist das denn“, sollte die Gelegenheit nutzen, eventuell die Kinder oder Enkel, mit zum Waldhügel zu nehmen. Mit diesem Erklärungsauftrag an die Kleinen, kann man diese vielleicht zu einem Spaziergang überreden. :) (Voraussetzung ist natürlich, dass man ein Smartphone hat und dabei hat.

Auch im Oktober lohnt sich ein Spaziergang.



Neben der frischen Luft gibt es auch einen einzigartigen Blick über Rheine gratis!



Kirmes in Rheine

Übrigens, auch hier oben am Aussichtspunkt hat sich was getan! Die Ersatzbank musste der neuen Bank weichen.



Dank an die Technischen Betriebe Rheine!

Oh, bevor ich es vergesse.

Zum ersten Mal wurde eine Säuberungsaktion im Blauen See mit Tauchern durchgeführt. Und diese hat sich wirklich gelohnt. Wir wissen nicht, wie lange sich die Fundsachen bereits im See befunden haben, aber wie viel sich dort befunden hat, kann man auf den Bildern sehen.

Ein großes Dankeschön an die Tauchsportgruppe und auch an unsere Helfer, die neben den Fundsachen auch die Ausrüstungen der Taucher vom See hinauf schaffen mussten!

Ausrüstungsgewicht pro Taucher ca. 50kg.





Ich freue mich auf unser nächstes Treffen auf dem Waldhügel und dem Erfahrungsbericht mit dem QR-Code :)

Bilder: Tauchlehrer Michael Baars, Reinhard Hundrup und Manfred Bröker

Text Manfred Bröker